

MEDIATOR

Cerianya Siswa TK Kemala Bhayangkari 42 Kota Kediri Mendapat Makan Bergizi Gratis

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.MEDIATOR.CO.ID

Feb 10, 2025 - 08:20



KOTA KEDIRI - Suasana ceria terpancar dari wajah anak-anak TK Kemala Bhayangkari 42 Kota Kediri saat mereka menyambut kedatangan Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji S.H,S.IK, M.Si bersama Ketua Bhayangkari Cabang Kediri Kota Ny. Ratih Bramastyo Priaji , serta jajaran pejabat utama Polres Kediri kota dan pengurus Bhayangkari.

Kunjungan ini bukan hanya sekadar silaturahmi, tetapi juga membawa kebahagiaan bagi anak-anak melalui program pemberian makanan sehat bergizi gratis.

AKBP Bramastyo Priaji, S.H., S.I.K., M.Si didampingi Ny. Ratih Bramastyo Priaji berinteraksi langsung dengan anak-anak, menanyakan keseharian mereka, serta memberikan motivasi agar rajin belajar dan menjaga kesehatan.

Dengan penuh kehangatan, ia menjelaskan bahwa program makanan bergizi ini merupakan bentuk kepedulian Polres Kediri Kota Polda Jatim terhadap kesehatan serta tumbuh kembang anak-anak sejak dini.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari program Bapak Presiden Republik Indonesia untuk meningkatkan kesejahteraan dan gizi anak-anak sejak usia dini," ujar Kapolres Kediri Kota, Sabtu (8/2).

Selain meningkatkan kualitas gizi anak-anak, kunjungan ini juga menjadi sarana mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, khususnya di bidang pendidikan.

Sementara itu Ketua Bhayangkari Cabang Kediri Kota Ny. Ratih Bramastyo, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Bhayangkari dalam mendukung program pemerintah, khususnya dalam upaya pemenuhan gizi anak-anak sekolah.

"Ini adalah wujud nyata dukungan kami terhadap program pemerintah, khususnya program makan sehat bergizi gratis bagi anak-anak sekolah," ujar Ny. Ratih Bramastyo

Kegiatan ini diharapkan dapat membantu meningkatkan asupan gizi bagi anak-anak serta mendukung perkembangan pendidikan di Kota Kediri, terang Ketua Bhayangkari Cabang Kediri Kota

Disamping memberikan makanan sehat bergizi gratis Kapolres Kediri Kota beserta Ibu Ketua Bhayangkari membagikan Tas Sekolah ke beberapa siswa TK Kemala Bhayangkari 42 Kota Kediri

Kepala Sekolah TK Kemala Bhayangkari 42 Sri Rahayu, S.Pd dan para guru menyambut baik inisiatif ini, mengapresiasi kepedulian Kapolres Kediri Kota terhadap masa depan generasi penerus bangsa.

"Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk memberikan manfaat lebih luas bagi anak-anak kita," ujar Kepala Sekolah TK Kemala Bhayangkari 42 Kota Kediri.

Dengan adanya program ini, diharapkan anak-anak mendapatkan asupan gizi yang lebih baik, sehingga dapat tumbuh sehat dan cerdas sebagai bagian dari generasi emas Indonesia di masa mendatang. (**)